
【意見】

私は薄根側南岸に田んぼがあり耕作しています。田んぼの道路がバイパスになっ

ており非常に困惑しております。通過するだろう車両と言い合いになることもしば

しば・・とても迷惑しています。補助金を貰ってるとはいえタダじゃないのだから、

金を払ってない人に文句を言われる筋合いじゃない・・市長さんどう思いますか・

・・

男性：50代、市内在住

【回答】

ご意見のありました地域につきましては、多くの方々が田んぼや畑を耕作されて

おり、農耕車の利用が大変多い場所であると認識しております。

しかし、道路交通法により不特定多数の車や歩行者が通行できることになってお

り、通過車両の規制はされておりません。互いに譲り合って道路をご利用いただけ

ればと考えております。

なお、通過者が速度超過や安全運転義務違反を行っていると大変危険ですので、

市では警察署に情報提供を行っていきます。

担当：市民部生活課生活係


